

Mit Honda auf Motorrad-Tour

Honda bietet nächstes Jahr vier verschiedene Wochenendtouren für Motorradfahrer an. Sie richten sich an Einsteiger, Wiedereinsteiger und Fortgeschrittene. Gefahren werden kann auf der eigenen Maschine oder einem Mietmotorrad der Marke. Mit erfahrenen Tourenführern fahren die Teilnehmer durch Bayern, den Schwarzwald, Österreich oder die Schweiz. Der Transport des eigenen Motorrads zum Startpunkt der Tour kann organisiert werden. Im Preis inbegriffen sind jeweils Übernachtung mit Frühstück und eine Foto-CD von der Reise.

Am 20. und 21. April 2013 geht es ins Altmühltal. Die Gesamtstrecke von 500 Kilometern verteilt sich auf zwei Tagesetappen. Die Route über gut asphaltierte und teils enge kurvige Landstraßen ist auch für Fahranfänger geeignet. Der Preis für den Fahrer beträgt 229 Euro, ein Beifahrer zahlt 119 Euro. Für ein Einzelzimmer werden 30 Euro Zuschlag verlangt.

Ebenfalls über rund 500 Kilometer geht es am 13. und 14. Juli 2013 durch das Salzburger Land. Die Tour für 249 Euro (Beifahrer: 139 Euro) führt von Holzkirchen über die Deutsche Alpenstraße nach Berchtesgaden und Lammeröfen und am zweiten Tag über die Loser-Panoramastraße und den Wolfgangsee zurück. 550 Kilometer lang ist der Wochenendausflug am 20. und 21. Juli 2012 im Schwarzwald mit Auftakt in Freiburg zum Preis von 229 Euro bzw. 119 Euro.

Etwas länger dauert die Alpentour „Zentralschweiz/Tessin“, die vom 2. bis 5. August 2013 über 700 Kilometer und zwölf Pässe führt. Entlang der Strecke erwartet die Teilnehmer auch zwei Gletscher und oberitalienische Seen. Start und Ziel in der Nähe von Luzern. Als Extra ist im Preis von 565 Euro ein Reisevideo enthalten. Beifahrer müssen 325 Euro zahlen, der Einzelzimmerzuschlag beträgt 150 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Honda bietet 2013 vier Wochenendtouren durch Bayern, den Schwarzwald, Österreich und die Schweiz an.